
Pièces 4 Pièces

Superficie 237 m²

Référence 10084

Prix 670 000 €

Entrecasteaux
Maison à vendre (83570)
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Propriété rare située dans la charmante commune d'Entrecasteaux. Alliant charme

et authenticité, cet ancien moulin est un véritable havre de paix à l'abri des regards.

En franchissant la porte, vous découvrirez un vaste patio doté d'une piscine, parfait

pour  se  détendre  en  toute  intimité.  Le  terrain  clôturé  de  846  m²  est  orné  de

nombreux arbres, offrant un cadre verdoyant et apaisant. Il est également possible

de  créer  un  accès  direct  à  la  rivière  pour  profiter  pleinement  de  la  nature

environnante.  La  maison  est  répartie  sur  trois  niveaux.  Au  rez-de-chaussée,  vous

trouverez un joli salon , ...

Rare  property  located  in  the  medieval  commune  of  Entrecasteaux.  Combining

charm  and  authenticity,  this  former  mill  is  a  true  haven  of  peace,  hidden  in  the

center of the village. Upon entering, you will discover a spacious patio with a pool,

perfect for relaxing in complete privacy. The enclosed 846 m² plot is adorned with

numerous trees, providing a lush and calming setting. It  is also possible to create

direct access to the river to fully enjoy the surrounding nature. The house is spread

over  three  levels.  On  the  ground  floor,  you  will  find  a  lovely  living  room,  ideal  for

family relaxation, ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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